

Coups de cœur



MUSÉE ROMAIN, LAUSANNE

Expo et spectacle «Brazul»

Le Musée romain imagine une civilisation inconnue, Brazul, qui se serait développée durant plusieurs siècles au cœur de la forêt amazonienne, avant de disparaître vers l'an 800. De quoi s'interroger sur l'effondrement des sociétés et le rôle de l'archéologie. Un film présente l'expédition à la recherche des traces des Brazuliens (*ci-dessus, un récipient du VI^e siècle ap. J.-C...*). Un spectacle musical met en scène l'explorateur en personne. - (gsd)

Lausanne-Vidy, Musée romain

Ma-di 11 h-18 h, jusqu'au 24 avril.

Réservations pour le spectacle:

021 315 41 85

www.lausanne.ch/mrv